

## ☆学校がスタートしました！

9月1日 42日間の夏休みが終わり、いよいよ学校がスタートしました。朝、子どもたちが、宿題の作品などたくさんの荷物をもって元気そうに登校する姿を見て安心しました。

また、夏休みに入る前にお願いしたとおり、全校児童85名全員に登校できたことをとてもうれしく思います。保護者の皆様のご協力、誠にありがとうございました。

緊急事態宣言が出されている中でのスタートとなりました。学校としましては、これまで以上に感染予防に気を付けながら、教育活動を行っていきますのでご理解・ご協力をよろしくお願い致します。9月1日から、コロナ感染予防対策の一環として、昇降口（校舎に入る前）で、担当の先生に健康チェックカードを見せて、問題なければ校舎に入ることになりました。これまでに引き続き、家庭での朝の検温と健康観察を確実にお願いします。※雨天時は口頭での確認となります。

今後、コロナの感染状況により、行事等の持ち方やさまざまな対応について、変更を余儀なくされることがあるかと思いますが、その場合は、文書やメールにてお知らせします。

### 【荷物を持って元気よく登校】



### 【昇降口で健康状態の確認】



【1年生 朝の様子】



【5年生 朝の様子】



【3年生 タブレットの使い方を学習】



【4年生 タブレットの使い方を学習】



【6年生 運動会に向けての目標】

